

BINCKBANK-TOUR 2017

Heute, **11.08.2017**, war es wieder soweit, die **BINCKBANK-TOUR**, vormals Eneco-Tour, machte wieder eine kurze Stippvisite im kleinen deutschen Grenzort Hillensberg. Und das gleich 3 Mal. 157 Fahrer gingen an den Start.



Keine geringeren als Tony Martin, Ric Zabel, Peter Sagan, Marcel Greipel, J. Sütterlin, Philippe Gilbert, Marcus Burghardt oder Tom Dumoulin, um nur einige wenige zu nennen, alles Teilnehmer bei der Tour de France, gaben sich die Ehre.

Mit Start in Sittard/NL, ging es zum 1. Mal nach rd. 10 Minuten gemächlich zum 700 m langen Anstieg bei 4 % Steigung in Hillensberg.



Schließlich wurde das Rennen bis hierhin neutralisiert.



2 Std. später sah das schon anders aus. Eine Gruppe von 7 Fahrern hatte sich vom Hauptfeld abgesetzt und ging den Anstieg in Hillensberg schon anders an. Schließlich galt es den Vorsprung von rd. 2 Minuten nicht zu verlieren.



Bei der 3. Durchfahrt war die Truppe völlig auseinander gerissen. Die 7 waren immer noch führend. Danach waren mehrere Lücken festzustellen. Letztendlich konnte der Belgier Boom vor Peter Sagan als 1. das Ziel in Sittard erreichen. Im Gesamtklassement liegt der Deutsche J. Sütterlin nach der 4. Etappe auf Platz 10.